

Medienmitteilung

St.Gallen, 23. Februar 2023

Hinweis auf den öffentlichen Vortrag vom Dienstag, 28. Februar 2023 am Kantonsspital St.Gallen, Zentraler Hörsaal, Haus 21, 19.00 Uhr

«Der Krebsabstrich – wegen HPV-Impfung nicht mehr nötig?»

In der Vorsorge hat sich bei den Frauen in den letzten Jahrzehnten vieles getan. Mit der Entdeckung des Humanen Papilloma Virus wurde die Ursache für die Veränderungen im Krebsabstrich gefunden und es konnte eine wirksame Impfung auf den Markt gebracht werden. Dr. Nicole Bolla, Oberärztin Frauenklinik spricht über die Langzeitdaten zur Impfung und wagt einen Ausblick auf die Zukunft des Krebsabstriches.

Fragen aus dem Publikum werden gerne beantwortet. Der Eintritt ist frei, es ist keine Anmeldung erforderlich.

Kontakt für Rückfragen:

Philipp Lutz, Medienbeauftragter des Kantonsspitals St.Gallen, Tel. 071 494 25 12 / 23 24
oder E-Mail philipp.lutz@kssg.ch